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PPRROOCCEESS--VVEERRBBAALL  DDEE  LL’’AASSSSEEMMBBLLEEEE  GGEENNEERRAALLEE  DDUU  ««CCHHAAIILLLLEERRAANN»»  
 
 

DATE : Mercredi 24 septembre 2014 
HEURE : de 19h à 22h30  
LIEU : Maison de Quartier de Chailly 
PARTICIPANTS :  Eric Jutzet (Président), Cyril Dépraz (Vice-Président), Delphine Grandmottet 

(Comité), Nathalie Fardel (Mise en page), Josette Vaucher (Rédaction et 
secrétariat), Fabrice Bastian (Pub), Bertrand Fardel et Christophe Ogay 
(Vérificateurs des comptes) 

EXCUSES : Claude Mottier (Comité) 
 
 
Ordre du jour  
1. Adoption de l’ordre du jour et du PV de l’AG 2013 
2. Rapport du Comité sur les activités 2013 
3. Rapport des Comptes et de l’organe de Contrôle des Comptes  
4. Elections des membres de l’Association selon statuts 
5. Présentation des objectifs 2014 
6. Présentation et votation du Budget 2014 
7. Divers 
 
 
 

1.- Adoption de l’ordre du jour et du PV de l’AG du  12 juin 2013 
  
L’ordre du jour est adopté. 
Pas de remarques concernant le PV de l’Assemblée Générale du 12 juin 2013. Adopté. 
 
 
2.- Rapport du Comité sur les activités 2013 
 
Le Vice-Président dit que 2013 a été marqué par des changements. Il s’agit de la démission du 
responsable « pub » Pierre-Alain Debétaz et de la secrétaire, Anouk Wehrli, pour le 31 décembre. 
L’Assemblée les remercie pour le travail effectué et le passage de témoin réussi dans les 2 cas. Les 
nouveaux collaborateurs sont Fabrice Bastian pour la « pub » et Josette Vaucher au secrétariat.  
 
Cyril passe la parole à la Rédactrice pour un petit topo sur l’équipe. Josette souligne l’excellente entente 
entre la Rédaction, la Mise en page et le responsable « pub ». L’équipe de rédaction s’est agrandie par 
l’arrivée de Marie-Béatrice Burnand qui s’est mise au travail immédiatement. Jean-Claude Issenmann a 
repris avec humour la rubrique Mots Croisés. L’ambiance est excellente et dynamique. Le remplacement 
de Sylvain pour la  « une » a été assuré par 4 candidats photographes, merci à eux ! 
 
Cyril remercie l’excellence du travail de tous et Eric demande à Josette de répercuter ces remerciements à 
l’équipe. 
 
 
3.- Rapport des Comptes et de l’organe de Contrôle des Comptes 
 
L’Association boucle l’exercice 2013 sur un déficit de 35.80.- après dissolution de 4600.- sur la provision 
publication. Le déficit réel est donc de 4635.80.- . Cette situation est préoccupante car n’est pas viable sur 
le long terme. Bien que le don de Maurice Bossard nous permette de voir les 3 prochaines années avec 
sérénité, des solutions doivent être trouvées pour pérenniser la publication. Le total des charges est stable, 
les efforts d’économies dans tous les domaines sont réels. Par contre au niveau des recettes, les 
cotisations et dons pourraient être meilleurs, il faut absolument faire de bons appels en septembre et 
relancer régulièrement. Au niveau des recettes, a noter une augmentation sensible des rentrées pub 
(+2000.-), mais ce poste doit encore être amélioré. Il est à noter une différence de recettes de 11000.- 
entre 2012 et 2013, mais nous devons nous souvenir que 2013 correspond à l’appel au secours lancé aux 
chaillérans. Si l’on compare à 2011, il y a une augmentation d’env. 5000.- des recettes. A noter que 
l’exercice 2013 est bouclé en abandonnant 2503.- de débiteurs que le Comité considère comme 
irrécupérable. Nous suivons de près les débiteurs actuels, une vraie politique a été mise en place par le 
secrétariat et la pub. Un grand merci aux commerçants qui jouent le jeu et font que ce journal existe. 
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Christophe Ogay nous lit le rapport de vérificateurs des comptes et demande à l’Assemblée de 
l’’approuver. Les comptes 2013 sont approuvés à l’unanimité.  

 
 
4.- Elections des membres de l’Association 
 
Les vérificateurs seront les mêmes l’année prochaine.  
Le Président désire renoncer à sa charge tout en restant au Comité, Claude Mottier qui était d’accord de 
prendre ce poste étant malade, la Présidence est vacante pour l’instant. Le Vice-Président, lui, se retire du 
Comité, qui du coup devient restreint. Le Comité va chercher activement de nouveaux membres. Fin de 
l’année serait bien, sinon il est envisagé un éventuel appel d’offre dans le journal. Un grand merci à Cyril 
pour son engagement bénévole des années durant (déjà à l’époque du CRAC). 
 
 
5.- Présentation des objectifs 2014 
 
Vu la date, parlons plutôt d’objectifs 2014 et 2015. Pour tourner financièrement, les rentrées du journal 
devraient être meilleures = répéter l’appel aux cotisants et donateurs dans les prochains numéros.  
Pour la pub, Fabrice fait remarquer que le Chailléran est un outil formidable pour les commerçants. Nulle 
part ailleurs ils pourraient toucher pour un prix si bas autant de consommateurs. 10.500 ménages, cela fait 
3x plus de lecteurs potentiels, c’est une aubaine. Pour les prochains contrats, il propose aux annonceurs 
une présence sur tous les numéros, plutôt qu’une annonce ponctuelle. Avantages : pour nous, rentrées 
régulières, pour eux, meilleure visibilité. 
Continuer le travail sur les Rappels aux annonceurs (Fabrice – Josette) 
Suggestions : sponsoring d’articles (discrets).  
Vendre la page 3 plus cher.  
Question : si demande d’encarté de pub ? = ok sur le principe, mais limites et modalités à définir. 
Voir Manuela pour une participation en échange des pages 8-9 et parfois encore 10 (1/2) (Eric). 
Avec le numéro de novembre, une lettre sera jointe aux envois des abonnés n’ayant pas payés leur dû, 
suppression si rien au 31 décembre (Josette). 
 
 
6.- Présentation et votation du Budget 2014  
 
Le Comité présente un budget qui au niveau des dépenses reste sur la base 2013, en effet il semble 
difficile d’économiser encore. A noter une augmentation du poste fourniture secrétariat pour absorber 
l’achat des enveloppes d’envoi du journal. Au niveau recettes, nous tablons sur 34'200.- de rentrées 
cotisations, abonnements et dons (à noter que le don de Maurice Bossard a été reçu en 2014). Nous 
envisageons aussi des rentrées supplémentaires de publicités pour un montant de 58'000.- (+ 2000.- par 
rapport à 2013). Pour terminer, le Comité espère pouvoir attribuer 5000.- pour provisionner le poste 
publication. Le budget est approuvé par l’assemblée. 
 
 
7.- Divers 
 
Jean-Claude Issenmann a proposé des idées en séance de rédaction pour une meilleure visibilité du 
Chailléran à la prochaine Fête à Chailly (5 septembre 2015). Josette et Nathalie vont le voir pour en 
discuter. Le Président  rappelle que le journal doit faire des économies, pas des dépenses. 
Suggestion de contacter par mail les médecins du quartier pour leur demander s’ils désirent recevoir un 
exemplaire pour le mettre dans leur salle d’attente, suivi et faisabilité, Josette. 

 
 
 

Le Président remercie toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale.  
La séance est levée à 22h30. 

 
 
 

 


